

Spielplatzfest in Marten

Ein kleines Mädchen rennt jauchzend den Seifenblasen hinterher, die von der Maschine in Dauerschleife ausgespuckt werden.



Eine 2-jährige stürmt das Bauhäuschen und winkt uns fröhlich aus dem Fenster zu, während die Jungs sich über das Picknick freuen.



Wir sind auf dem Kleinkind-
Spielplatz in Marten-Mitte und feiern
ein buntes Fest



Das Mütterzentrum e.V.
hat seine vor Ort betreuenden
Kindertagespflegepersonen eingeladen,
gemeinsam 2 vergnügte Stunden
zu verbringen. Bei Sonnenschein, guten
Gesprächen, Waffeln und Melonen und
ganz viel Kinderlachen ist es eine rundum
gelungene Aktion.



Mütterzentrum
für Familien in Dortmund



„Wir wollen unseren Kindertagespflegepersonen mit Aktivitäten wie diesem Spielplatzfest unsere Wertschätzung zeigen“, so die Fachberaterin vom Mütterzentrum. Manchmal braucht es dazu einfach eine gute Zeit. Das weiß auch das kleine Mädchen und schnappt sich die Tagesmutter für eine Rutschpartie.

